



# Bless Langenthal

**Dieser Bericht schildert Facts und erzählt, wie Gott unsere Herzen durch Bless Langenthal berührt. Unser himmlischer Vater überschüttet uns mit Seinem Segen.**

Seit etwas mehr als einem Jahr staunen wir über Gottes Wirken. Wir sind begeistert von Jugendlichen, jungen Erwachsenen und auch einigen älteren Semestern, zu denen auch ich gehöre. Fünfmal im Jahr strömen sie an einem Sonntagabend ins Bless. Eine ansteckende Atmosphäre, **Sehnsucht nach Jesus ist spürbar!** Doch auch skeptische und fragende Blicke sind dabei. Immer wieder neue Gesichter, die zum ersten Mal dabei sind und Gott (noch) nicht kennen!

Erstaunlich und höchst bewundernswert, wie Jugendliche ihre Freunde mitbringen. Sie haben keine Berührungängste wie ich und leben Jüngerschaft unbekümmert vor. Jemand aus einem vierköpfigen Team gibt das Wort Gottes klar und deutlich weiter. **Möchtest du Jesus dein Leben übergeben?** Während des Worship nehmen viele junge Menschen Gebet in Anspruch und öffnen ihre Herzen (neu oder wieder) für Jesus. See-lische und körperliche Heilungen passieren; Wunder und Geschichten, die berühren, weil Gott wirkt – heute und für immer.



**Hinter den Events stecken mehrere Teams**, bestehend aus etwa achtzig jungen Leuten, die absolut alles geben für Jesus. Sie stammen aus sieben Trügergemeinden plus friends und organisieren sich selbständig; tiefe Freundschaften und Gottes Gaben kommen zum Ausdruck. Miteinander für die Region – von Jugendlichen für Jugendliche. Das ist die Vision von Bless nations. In einer working community trifft man sich regelmässig am Dienstagabend zum Essen, Austausch und Gebet. Die Region zieht sich übrigens von Langenthal bis nach Huttwil. Im November wird Bless Langenthal voraussichtlich in den Räumlichkeiten des Guten Hirten in Huttwil stattfinden.

Eine gewaltige Freude durchströmte uns auch in der Markthalle Langenthal. **Im Juni durften wir dort fast 500 Personen willkommen heissen.** Es war eine fantastische Erfahrung, wir waren von Gottes Gegenwart überwältigt. Dankbar schauen wir auf diesen Event zurück, denn ohne Gottes Führung wäre es nicht möglich gewesen!

Dankbar sind wir für vieles! Für Gottes grosse Gnade und Liebe, die Er jedem einzelnen zuspricht. Dankbar für jedes Herz, das Er berührt und für jeden Dienst, der bereitwillig getan wird. Dankbar für die Bewahrung in den Teams und für alle Gebete, die für Bless Langenthal gesprochen werden. Ich danke dem Herrn für die Begeisterung, die Er in unseren Herzen entfacht und für alles, was noch kommt!

Möchtest du uns in irgendeiner Form unterstützen?  
Mehr unter [www.blesslangenthal.ch](http://www.blesslangenthal.ch)

Renate Aebersold  
Kernteam Bless Langenthal

